

EL ALCAZAR

INFORMACION GENERAL

UNION RADIO

El Presidente del Consejo ha recibido un donativo en metálico procedente de la Argentina que ha repartido entre la U.G.T. y C.N.T. Se han realizado registros en distintas casas entre ellas la del ex Director General de Seguridad Sr. Gardoqui al que dicen han encontrado propaganda contra el régimen.

La "Gaceta" sigue en su labor demoleadora publicando ceses de jueces y fiscales así como de notarios, y se nombra al fiscal que ha de actuar en Jaén ante el Tribunal especial para los delitos de rebelión.

De Lérida han salido algunos milicianos para las columnas a que ya nos referimos en días anteriores denominadas MACIA y COMPANYYS. De Albacete acusan, según ellos, una normalidad impropia de las circunstancias. El capitán Gallego, al que dicen que los sindicalistas le deben especial distinción, ha sido citado por su comportamiento al frente del 9º Batallón de milicias.

Es curiosa la forma en que se convoca un concurso para provisión de mantas, camas, capotes, etc., asegurando que se hará el pago al contado y que no tendrán los proveedores que reintegrar los impuestos del timbre; creemos que ni aún así puede contar con el suficiente crédito un Gobierno como el de Madrid, y la exposición del concurso es el propio reconocimiento de su insolvencia. Reconoce la indotación del ejército "rojo" al asegurar que sus soldados pasan frío en la Sierra y quieren resolver este problema, con la aportación de particulares a quienes se estimula para que atiendan a esta necesidad.

El Comité Central de la Guardia Republicana pide noticias del Comandante desaparecido D. José Carrasco López; es curioso el ver cómo los propios organismos armados desconocen la autoridad del Gobierno y de sus Jefes

naturales para regirse por Comités en puro régimen soviético.

Largo Caballero que pasó la tarde trabajando recibió al Ministro comunista Uribe e hizo presente, que no recibirá audiencias, que sólo se ocupará de los asuntos militares y de éstos, los que considere más importantes, y que quedan dispensados de presentarse las autoridades militares y civiles que, en otro caso estaban en esa obligación. Recibió asimismo a una comisión de la C.N.T.

Se establece una nueva oficina de información para los milicianos a cargo del diputado Just.

Del Norte, Noroeste, Oviedo, Huesca, Teruel, Tardienta, Córdoba y Talavera acusa actividad bélica con los comentarios de siempre. Habla asimismo de una columna del Gobierno de Madrid, que sitúa en Santa Olalla. Con respecto al frente izquierdo de la Sierra, también acusa actividad, y relacionamos esta noticia con la que más adelante damos en nuestra información procedente de Portugal.

INFORMACION ALCAZAREÑA

34 chupinazos de 15.5 cm. con el resultado de siempre.-Comentarios a las noticias del periódico en relación con los éxitos de nuestras fuerzas y cada vez más firme y más próxima esperanza de nuestro triunfo definitivo, y ya en muchos su patriotismo pensando en esa España grande y unida continuando su gloriosa historia; escuchando las conversaciones de los jóvenes a tono con las personas de más experiencia, se tiene el consuelo de un porvenir venturoso; estos días y los que restan para el triunfo definitivo son de excelente formación para todos; arriba los corazones y VIVA ESPAÑA.